
Навстречу юбилею
Год 2012-й для Славутича явля

ется юбилейным и поэтому боль
шинство совещаний, заседаний 
встреч в городе не обходит сторо
ной эту тему. И это справедливо. 
И радушные хозяева и именин- 

ники, славутчане готовятся при
нять дорогих гостей, да и про себя 
любимых забывать не гоже. В пла
нах горожан -  субботники, работы 
по замене теплопроводных труб, 
благоустройство города, встре
чи, соревнования, праздничные 
вечера, выпуск юбилейного аль
бома и городской праздник.

На последнем заседании 
Общественного совета по разви
тию города большая его часть 
была посвящена подготовке к 
юбилею. Одним из центральных 
событий будет установка «Белого 
Ангела» -  символа города на

Центральной площади Славутича. 
Владимир Удовиченко рассказал 
о ходе работ и показал эскизы 
будущего памятника. Работы по 
установке монумента уже сегод
ня идут полным ходом (огражден
ная территория между ККК и 
«Люксом»). Готовится реконструк
ция и эмблем на въезде в город.

Владимир Щербина предло
жил провести в городе встречи с 
Почетными гражданами города, а 
Валентин Мельник и Александр 
Забирченко предложили пригла
сить жителей бывшего города 
Припять. Как истинный строи
тель, Марк Готсдинер указал на 
необходимость приведения в 
порядок некоторых тротуаров и 
колон около ДДЮТ, а также орга
низации традиционной встречи с 
первыми строителями города.

Мэр сообщил, что будет органи
зована товарищеская встреча по 
футболу Славутича и киевского 
«Динамо» (команда поколения 
Анатолия Шепеля), в честь юби
лея города будет изготовлена 
небольшая партия памятных знач
ков.

Вторая часть заседания 
Общественного совета была 
посвящена вопросу решения 
общегосударственной програм
мы перехода на цифровой фор
мат приема телеканалов в 
Украине. С возможностями пере
хода на цифровые носители в 
Славутиче всех присутствующих 
проинф ормировал член 
Общественного совета Виктор 
Ивашко.
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